

なかよし



富士小Webサイト 2026/1/30

一宮市立富士小学校
TEL 28-8725

学習発表会を終えて



先日はお忙しい中、学習発表会にご参観いただき、ありがとうございました。どの子も自分なりに工夫をして発表ができ、達成感を味わうことができました。緊張しながらもたくさんの方に見ていただいたことや、おうちの方に褒めていただいたことがとても嬉しかったようです。きっと、これから活動や学習への自信につながることと思います。

今年度も残り2か月となりました。2月のカレンダーには「節分」や「立春」などの文字が並び、冬から春への季節の移りを感じます。1年生のまとめをしながら、2年生への準備もしていけるように指導していくたいと思います。



来年の1年生が体験入学にやってきます



来年度入学てくるかわいい新1年生たちが、2月3日（火）に体験入学として、本校を訪れるところとなりました。今の1年生が、お兄さんお姉さんとして過ごしている教室や、学校の様子を見せてあげられる素敵な時間になればと考えています。



※月行事については、「行事予定・下校時刻表」でご確認ください。本校Webページにも掲載いたします。

<https://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2310158>